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ДЕЛОВОЙ 
ДЕЛОВУЮ

Партийное бю ро опыт
но - экспериментального 
завода радиотелевизион
ного оборудования поль
зуется большим автори
тетом, И это понятно; 
деловитость, принципи
альность — стиль его 
работы. Так, критические 
замечания, предложения, 
высказанные коммуни
стами на партийных 
собраниях, берутся под 
контроль, и, как прави
ло, выполняются. Мно
гих усилий, например, 
стоило п р е т в о р и т ь  в 
ж и з н ь  предлож ения 
коммунистов, критико
вавших по поводу пло
хого отопления цехов. 
Ответственным был член 
партбю ро, д и р е к т о р  
предприятия А. Ф, Бу
наков. Он добился, что
бы цехи отапливались от 
теплотрассы Н овотруб
ного завода. Сейчас, д а 
ж е в сильные морозы , 
а помещ ениях тепло. По
добных прим еров мож 
но привести немало.

Недавно заверш ились 
отчетно - выборны е соб
рания в партийных о р 
ганизациях города. О 
возросш ей трудовой и 
политической активности 
коммунистов говорит тот 
факт, что они поднимали 
самы е различные вопро
сы: критиковали бесхо
зяйственность, безответ
ственность там, где  это 
имеет место. Причем, 
абсолю тное большинст
во выступлений носило 
конструктивный харак
тер, О тсю да задача пар
тийных бю ро— не остав
лять б ез  внимания кри
тические замечания и 
предлож ения. Тек, в оу- 
д ©управлении комму
нист А. И, Русинов на 
отчетно-выборном парт
собрании привел при
меры  бесхозяйственно
сти, когда хлеб индуст
рии —  металлический 
лом— разбросан  где по
пало, Причем, в огромных 
количествах. Были и др у 
гие замечания л о  пово
ду расточ и т е л ь с т в *  
сырья, материалов. В 
связи с  этим создана 
комиссия партийного 
контроля по экономии и 
береж ливости. А народ
ным контролерам  реко
мендовано регулярно 
проводить рейды  на эту 
тему. Два рей да уже 
проведены,

Тек ж е внимательно 
отнеслись к замечаниям 
коммунистов и на заво
де термоизоляционных 
материалов. По каждому 
критическому выступле
нию намечены конкрет
ные меры. Например, 
члены КПСС говорили о 
нарушениях правил тех
ники безопасности. В 
ответ на это специальная 
комиссия стала прово
дить рейды по их со б 
людению. В адрес  парт
бю ро прозвучала крити
ка и по поводу плохой 
организации политуче-

К Р И Т И К Е -  
ПОДДЕРЖКУ
бы. Этот вопрос деталь
но обсуж ден новым со
ставом партийного бюро. 
Сегодня учеба идет нор
мально, без срывов.

Конечно, есть вопро
сы, которые одним днем 
не решаются. На том 
же заводе терм оизоля
ционных материалов 
коммунисты высказали 
предлож ения об улуч
шении о б е с п е ч е н и я  
предприятия автотран
спортом, о строительст
ве жилья для рабочих. 
По первому вопросу 
партийное бю ро обра
щалось к руководителям 
грузового автопредприя
тия, в городской коми
тет партии с просьбой 
помочь. О бо всех этих 
шагах коммунистов ин
ф ормирую т «а партий
ных собраниях. Напри
мер, в минувшую среду  
рассмотрен вопрос о 
претворении в жизнь 
мероприятий, нам ечен
ных по критическим за
мечаниям.

Другое дело, когда 
критические замечания 
остаются без внимания. 
Так получилось в прош
лом  году на заводе сан
техизделий. М ногое из 
того, о чем говорили 
коммунисты, не выпол
нено. С оверш енно пра
вильно поступили члены 
КПСС нынче, когда «а 
отчетн о-вы борном  со б 
рании этот факт р асц е
нили как одно из глав
ных упущений партий
ного бю ро. С екретарь 
его  Л, А, Каминская в ер 
но отреагировала на кри
тику. Сегодня намечены 
конкретные м ероприя
тия по предлож ениям 
коммунистов, а их вы
полнение взято под кон
троль.

Выступая на ноябрь
ском (1981 г.) Пленуме
ЦК КПСС* товарищ  Л. И, 
Брежнев подчеркнул: 
«■Надо, чтобы каждый 
коммунист — а нас поч
ти восемнадцать милли
онов —  «а своем  участ
ке отдавал все силы, 
опыт и знания для изы
скания резервов, повы
шения эффективности 
труда, был достойным 
прим ером трудовой са
моотверженности». Кри
тические ’замечания ком
мунистов, высказанные 
на отчетно -  выборных 
собраниях, отвечают 
именно этому требова
нию. Поэтому партийные 
комитеты и партбю ро 
должны позаботиться о 
том, чтобы все п редло
жения увидели свет, наш
ли осущ ествление в ж из
ни. Н еобходимо наметить 
конкретные меры  и взять 
их под контроль. От 
этого станет выше б о е 
витость партийных о р 
ганизаций, которые приз
ваны быть активным 
авангардом коллекти
вов в дел е  успешного 
выполнения заданий
одиннадцатой пятилетки.

В Корабельной рощ е за
верш ается строительство 
детского сада для юных 
хромпиковцев. Полным хо
дом  идут отделочные р а 
боты во внутренних пом е
щениях объекта. В числе 
других их выполняет брига
да четвертого управления 
треста Уралтяжтрубетрой, 
возглавляемая Л. А, Ерыш- 
киной. Ударно трудится 
весь коллектив. Но особен
но — цітукатуры-ма п а р ы  
О. И. Половинкина, Л. П. 
Мешкова, В. М, Чусова, 
Н. А. Агмбенина (слева на
право). Они вкладывают в 
отделку все свое мастер
ство. весь свой опыт. Удар
ники коммунистического 
труда, неоднократные по
бедители соцсоревнования 
делаю т работу споро и ка
чественно. Пройдет немно
го времени, и в уютных 
комнатах появятся малыши.

Фото Е. Ф ролова.

На десять дней раньше
Коллектив завода комплектных металлических кон

струкций досрочно, двадцать первого ^декабря, выпол
нил- план по реализации продукции. Ее реализовано 
на 2482 тысячи рублей или на тридцать две тысячи 
больше установленного задания.

Большой вклад в это достижение внесли труженики 
первого цеха, возглавляемого к. Ф. Оботниным, второ
го цеха, которым руководит М. В. Пименов. Встроен
ные помещения и тонкостенные профили, выданные 
этими коллективами, полностью соответствуют установ
ленным стандартам. Продукция предприятия своевре
менно отгружена заказчикам.

В. БУРЕНКОВ,
, секретарь парторганизации.

П Е Р В О М У  Г О Д У  О Д И Н Н А Д Ц А Т О Й  
П Я Т И Л Е Т К И - У Д А Р Н Ы Й  Ф И Н И Ш !

Вахта продолжается
С каждым днем на Новотрубном заводе набирает 

темп трудовая вахта «60-летию образования СССР 
60 ударных недель». Итоги шестой недели выдвинули 
в число победителей тружеников баллонного цеха As 2, 
прокатчиков .восьмого цеха, волочилыпиков девятого и 
четырнадцатого цехов,' станочников цеха А» 28. Среди 
коллективов трубопрокатных установок первенствуют 
металлурги стана «30-102», среди коллективов участ
ков — трудящиеся участков ХПТ цехов А» 9 и As 10 
и ХПТР цеха As 14.

Пока в социалистическом соревновании уверенно
лидируют труженики 8 и. 14 цехов.

Г. АСЛАНОПУЛО, 
секретарь смотровой комиссии.

Продукцию завода по 
ремонту горного оборудова
ния хорошо знают во мно
гих уголках нашей страны. 
Предприятие отправляет в 
адрес горнорудной и добы
вающей промышленности 
запасные части.

На девять дней раньше 
коллектив справился с пла-

А О П О Л Н И Т Е Л Ь Н О  К П Л А Н У
ном по реализации товар
ной продукции. За остав
шееся время ее будет реа
лизовано на семьдесят ты
сяч рублей.

Большой вклад в общий 
успех внесли труженики 
камнетруболитейного уча

стка В. И. Григорова, ко
торые рапортовали о вы
полнении плана первого го
да одиннадцатой пятилет
ки по производству камне
литых труб еще в начале 
декабря.

Под стать им трудится и

коллектив мехалосоорочно- 
го участка As 2, возглавля
емый Ю. П. Нарбутовских, 
Свое производственное за
дание он. завершил тоже 
досрочно.

К. МАКСИМОВА, 
рабкор.

Б Е Р Л И Н . П лавбаза типа 
«Кристалл», предназначен
ная для приема рыбы с 
промысловых судов, пере
дана советским заказчикам 
на судоверфи в Висмаре. В 
настоящее время под совет
ским флагом ходят свыше 
3 тысяч промысловых, гру
зовых, пассажирских и на
учно-исследовательских су
дов, построенных на верфях 
ГД Р.

Д Е Л И . Около 225 милли
онов килограммов чая экс
портировала Индия в 1980— 
81 ■ финансовом году, сооб
щ ает информационное агент
ство ПТИ. Индия заним а
ет одно из первых мест в 
мире по производству чая. 
С целью дальнейшего уве
личения его производства в 
настоящее время осущест
вляется долгосрочная про
грамма расширения планта
ций.

БРЮ С С ЕЛ Ь. Стремитель
ными темпами растет без
работица в странах «Об
щего рынка». П о данным 
статистической службы «Ев
ростат», ею охвачено в на
стоящее время 10 миллио
нов человек.

ЛИМ А. По сообщениям 
информационных агентств,

рабочие горнорудной про
мышленности Боливии до
бились от военных властей 
признания деятельности их 
профсоюзных организаций. 
Правящ ий режим пошел на 
это после двухнедельных 
переговоров с представите
лями горняков — наиболее 
многочисленного, сознатель
ного и организованного от
ряда боливийского пролета
риата. Профсоюзная, как и 
политическая деятельность, 
в Боливии была запрещена 
в июле прошлого года, ког
да в результате государ
ственного переворота власть 
захватила военная хунта.

Н ЬЮ -Й ОРК. Безответст
венный курс вашингтонской 
администрации на всемер
ное наращивание ядерных 
арсеналов вызывает расту
щие протесты в Соединен
ных Ш татах. В 41 штате 
страны, как сообщает газе
та «Дейли Уордл», развер
нута активная кампания 
сбора подписей под петици
ями за прекращение гонки 
ядерных вооружений.

Л О Н Д О Н . Ш ирокие кру
ги английской обществен
ности решительно протесту
ют против курса прави
тельства Тэтчер, направлен

ного на усиление гонки во
оружений. В настоящее вре
мя местные органы власти 
около 130 английских горо
дов присоединились к нача
той по инициативе муници
пального совета Манчесте
ра кампании за превраще
ние их территорий в «безъя
дерные зоны». Эти муници
палитеты приняли решение 
не допустить размещения в 
черте городов и прилегаю
щих к ним районах ядер- 
ного оружия.

Л О Н Д О Н . Контрреволю
ционные формирования 
иранских монархистов про
ходят военную подготовку 
на территории Турции, со
общ ает сегодняшняя «Дей
ли телеграф». В районе го
рода Ван и других восточ
но-турецких населенных 
пунктов, пишет газета со 
ссылкой на свидетельство 
бывшего командующего 
шахским военно-морским 
флотом размещены боевые 
группы, насчитывающие от 
10 до 15 тысяч человек.

Подготовка 'контрреволю
ционеров ведется в обста
новке секретности, под ру
ководством сотрудников ту
рецкой развечки, и все чле
ны иранских подразделений

носят в целях маскировки 
турецкую ф орм у.,

Обо всем этом, пишет 
«Дейли телеграф», хорошо 
осведомлены США и другие 
члены Североатлантического 
блока. Бежавш ие после ре
волюции из И рана шахские 
офицеры присутствуют в 
ш таб-квартире командова
ния НАТО в районе Эгей
ского моря и на несколь
ких базах НАТО в Турции.

Главная цель создания 
такой интервенционистской 
армии — вторжение в Иран 
в районе Курдистана, ре
ставрация монархического 
строя во главе с сыном 
бывшего ш аха и установ
ление под этой вывеской 
режима реакционной воен
ной хунты, утверж дает га
зета.

(ТАСС),



Сессия городского Совета народных депутатов

ПРОГРАММА ДАЛЬНЕЙШЕГО РОСТА
В газете уж е рассказы валось, что 22 декабря с. г. со

стоялась девятая  сессия П ервоуральского городского 
Совета народных депутатов 17 созыва. Депутаты и при
глаш енные заслуш али доклад председателя исполкома 
городского С овета народных депутатов С. П. Лыткина 
о проекте плана экономического и социального развития 
города на одиннадцатую  пятилетку и на 1982 год, до
клад  заведую щ его финансовым отделом исполкома го
родского Совета народных депутатов В. М. Семенихина 
о бю дж ете города на 1982 год, содоклад председателя 
постоянной планово-бюджетной комиссии городского 
С овета народных депутатов А. Д . Новикова, доклад 
секретаря исполкома городского Совета народных де
путатов Т. А. Сердюк об основных организационных 
мероприятиях городского Совета народных депутатов по 
выполнению плана экономического и социального раз
вития города на 1982 год.

И зложение доклада председателя исполкома городско
го С овета народных депутатов С. П. Л ы ткина о проекте 
п лан ! экономического и социального развития города 
на одиннадцатую  пятилетку и 1982 год опубликовано в 
предыдущем номере газеты. Сегодня печатается отчет 
о работе девятой сессии Первоуральского городского 
С овета народных депутатов.

ДЕПУТА Т горсовета, з а 
ведующий финансовым от
делом горисполкома В. И.
Семенихин заяви л  в своем 
докладе, что бю джет горо- онального хозяйствования, 
д а  в нынешнем году по Велики, например, потери от 
предварительным расчетам неэффективного использова- 
будет выполнен по доходам ния основных фондов, сы
на 100,5 процента, а  по рас- рья и материалов, топлив- 
ходам  — на 100 процентов, но-энергетических ресурсов. 
О ж идается такж е выпол- Н емало теряется сельско- 
нение бюджетов поселковых хозяйственной продукции в 
и сельских Советов народ- совхозах города. Содоклад-

ским отделением госбанка 
А. Д . Новиков, свидетель
ствуют о наличии больших 
резервов и ф актах нераци

ных депутатов. » 
К р и т и к у е т  руководи-

чик приводит конкретные 
примеры. Н а заводе труб-

телей Н овотрубного заво- чатых строительных конст- 
да, Новоуткинекого завода рукций остатки основного 
«И скра». Коллективы этих сырья — металла превыша- 
предприятий не обеспечили ют норматив в три раза, 
выполнение плана произ- О пережаю т рост объемов 
водства и реализации то- производства завоз и на
варов народного потребле- копление сырья и материа- 
ния. В результате город- лов на Новотрубном, хром- 
ской бюджет потерял 160 пиковом заводах, на Б и 
тысяч рублей налога с обо- лимбаевском эксперимен- 
рота. Кроме того, не обес- тальном заводе строитель- 
печили платежи от прибы- ных конструкций и деталей, 
ли в государственный бюд- Н а Новоуткинском заводе 
ж ет Новотрубный завод  в «Искра» скопилось на скла- 
третьем квартале 220 ты- де  продукции более чем на 
сяч рублей, хромпиковый полтора миллиона рублей, 
завод  — 20 тысяч рублей, Все эти факты, заявляет 
трест Уралтяжтрубстрой — выступающий, свидетельст- 
90 тысяч рублей. вуют о слабой постановке

В прбекте бюджета горо- работы коммерческих, фи- 
д а  на 1982 год предусмот- нансовых и экономических 
рены необходимые ассигно- служ б на предприятиях, от- 
вания для  выполнения про- сутствии глубокого анали- 
граммы  экономического и з а  хозяйственной действен- 
социального развития го- ности.
рода в соответствии с ре- Д алее  содокладчик ха- 
шениями XXVI съезда растеризует выполнение го- 
КПСС и ноябрьского (1981 родского бю джета в пер- 
г.) П ленума Ц К  КПСС. П о вом году одиннадцатой пя- 
доходам  и расходам бюд- тилетки, а такж е планиру- 
ж ет города на второй год емый бю дж ет, города на 
одиннадцатой пятилетки оп- 1982 год, который увеличи- 
ределен в сумме 14242,1 вается по сравнению с бюд- 
тысячи рублей, что на 4,6 ж етом текущего года на 
процента больше, чем в 4,6 процента. Подчеркива- 
первом году одиннадцатой ет, что успешное выполне- 
пятилетки. ние его по доходам  будет

Докладчик говорит д а - зависеть от повышения эф- 
лее, что основными дохо- фективности общественно- 
дам и городского бю дж ета го производства, усиления 
остаю тся поступления от реж има экономии и береж- 
предприятий, организаций и ливости. 
учреждений в виде налога П ЕРВ Ы М  в прениях вы- 
с  оборота, платеж ей из ступил депутат горсовета, 
прибыли. Чтобы успешно секретарь парткома Ново- 
вьшолнить обязанности пе- трубного завода Г .М . Дмит- 
ред бю джетом города, кол- риев. Он рассказал о том, 
лективам предприятий, ор- что решения ноябрьского 
ганизаций и учреждений (1981 г.) П ленума Ц К
предстоит обеспечить в  но- КПСС, речь на нем Тене
вом году высокий уровень рального секретаря ЦК 
хозяйствования. Только при КПСС Л . И. Бреж нева, ре- 
этом условии мож но будет шения сессии Верховного 
своевременно фйнансиро- С овета СССР, рассмотрев- 
вать  народное хозяйство го- шей планы экономического 
рода, социально-культурные и социального развития 
мероприятия. В заключе- страны на одиннадцатую  
ние доклада В. И . Семени- пятилетку и 1982 год, вы- 
хин вносит предложение звали  широкий отклик в 
об утверж дении бю дж ета многотысячном коллективе 
города на 198? год. предприятия. П о примеру

ИТОГИ работы предпри- коллективов п е р е д о в ы х  
ятий, организаций и учреж- предприятий М осквы и Л е- 
дений в первом году один- нинграда встали на трудо- 
надцатой пятилетки, ска- вую вахту под девизом «60- 
зал  содокладчик, депутат летию образования СССР 
горсовета, председатель по- —  60 ударны х недель»
стоянной планово - бюджет- коллективы 41 ц ех а ,8 7 у ч а- 
ной комиссии городского стков, девяти  отделов н 
С овета народных депута- многих бригад. Приняты 
тов управляющ ий город- тружениками завода социа-

диетические обязательства 
на второй год пятилетки. 
П лан производства и реа
лизации продукции намече- 
т  вкш щ ать 3D декабря,
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произвести дополнительно 
к плану 6 тысяч тонн труб.

Выступающий говорит д а 
лее о том, что новотрубни
ки намерены улучшить р а 
боту по экономии и рацио
нальному использованию 
сырьевых, топливно-энерге
тических и других ресур
сов. З а  счет сэкономленно
го металла намерены про
извести сверх плана 350 
тонн труб, а в день 60-ле
тия образования СССР 
проработать на сэконом
ленной электроэнергии.

Д л я  решения продоволь
ственной проблемы, продол
ж ил далее Г. М. Дмитриев, 
в Перескачке создана фер
ма на 200 Голов крупного 
рогатого скота. В достаточ
ном количестве заготовле
ны корма, освоено 250 гек
таров пашни, приобретена 
необходимая сельскохозяй
ственная техника, благоуст
раивается поселок подсоб
ного хозяйства. В резуль
тате уж е в этом году в 
столовые предприятия до 
полнительно к фондам по
ступило 25 тонн мяса. О д
нако задерж ивается строи
тельство свинофермы. Тут 
дело в том, что главный 
исполнитель строительных 
работ — трест У ралтяж 
трубстрой — откладывает 
выполнение заказа.

С О Д Е РЖ А Т Е  Л Ь Н Ы М  
было выступление депута
та горсовета, председателя 
исполкома Витимского сель
ского Совета народных де
путатов В. А. Кукаркина. 
Он сообщил, что на один
надцатую пятилетку и 1982 
год по Витимскому сельско
му Совету народных депу
татов разработан план эко
номического и социального 
развития. З а  это время 
предстоит увеличить про
изводство товарной продук
ции на предприятиях на 
128,9 процента, товаров на
родного потребления и хо
зяйственного обихода —  в 
5 раз, продаж у молока госу
дарству довести до 2900 
тонн в год. Предусмотрено 
такж е развитие личных 
подсобных хозяйств у тру
дящ ихся. Д л я  этого необ« 
ходимо помогать населению 
в строительстве подсобных 
помещений, выделении по
росят и молодняка крупно
го рогатого скота.

В совхозе «Битимский» в 
основном решена жилищ ная 
проблема. Н о для  закреп 
ления кадров необходимо 
заним аться благоустройст
вом поселка и центральной 
усадьбы  молочнотоварной 
фермы, строительством Д о 
м а культуры. Бю дж ет сель
ского Совета на новый год 
в основном обеспечивает 
нормальное функциониро
вание всех учреждений. 
Н адо только выделяемые 
ассигнования в обязатель
ном порядке осваивать. Д л я  
этого исполкому городского 
Совета народных депута
тов следует укреплять го
родскую  ремонтно * строи
тельную службу.

В заключение выступле
ния В. А. Кукаркин пред
лагает план экономическо
го и социального развития 
города на одиннадцатую  
пятилетку, а  такж е план и 
городской бю дж ет на 1982 
год  утвердить,

ДЕПУТА Т горсовета, р а 
ботница динасового заво 
да , секретарь комсомоль
ской организации цеха № 2  
А. Д . Игошева рассказала 
участникам сессии о том, 
как развивается на пред
приятии физкульт у р н о- 
спортивное движение. Н а 
заводе насчитывается 1400 
членов Д С О .

З а  минувшие д в а  года 
немало сделано на заводе 
по укреплению спортивной 
базы. В настоящ ее время 
заверш ается строительства

на стадионе спортивного 
павильона, построен и ра
ботает стрелковый тир, из
готовлена и смонтирована 
металлическая ограда ста
диона, сделан корт для  иг
ры в хоккей, приобретена 
резиновая беговая дорож 
ка и начаты работы по ее 
укладке.

Тем не менее, заявляет 
депутат, есть на заводе в 
этом деле и недостатки. 
Например, наказы  избира
телей по реконструкции 
стадиона будут выполнены 
только в 1983 году. В 
спортивных секциях очень 
мало рабочих, в. основном 
занимаются учащиеся
школ.

В поселке огнеупорщиков, 
как известно, необходимо 
построить новый бытовой 
комбинат. Динасовому з а 
воду деньги на строитель
ство этого объекта могут 
быть выданы только после 
окончания строительства 
больничного комплекса. Д е 
путат высказывает предло
жение о том, чтобы обя
зать руководителей строя
щегося завода комплект
ных металлоконструкций 
добиться финансирования 
строительства нового бы
тового комбината.

СЕГО ДН Я, сказал депу
тат горсовета, старший ра
бочий цеха №  33 Н овотруб
ного завода А. Г. Бут, мы 
рассматриваем и будем ут
верж дать план экономиче
ского и социального разви
тия города на одиннадца
тую пятилетку и на 1982 
год. Мне как члену посто
янной комиссии по комму
нальному хозяйству и бла
гоустройству хотелось бы 
проинформировать депута
тов и приглашенных на сес
сию о проделанной работе. 
Только за девять месяцев 
нынешнего года в городе 
отремонтирована 81 тысяча 
квадратны х метров дорог, 
вновь построены 24,6 ты 
сячи квадратны х метров д о 
рог, в том числе участок 
шоссе в поселок динасово
го завода, дорога в новый 
микрорайон, что строится в 
Корабельной роще. Но мед
ленно реш ается вопрос с 
благоустройством набереж 
ной нижнего пруда, оформ
лением въезда в город со 
стороны Свердловска и Би-' 
лимбая. Затягивается стро
ительство в городе мойки 
личного автотранспорта.

Особо важ ное значение 
дл я  города представляет 
строительство водовода из 
Н ижних Серег, Освоение 
средств иа этом объекте, к 
сожалению, неудовлетвори
тельное. Вина тут целиком 
и полностью леж ит на руко
водителях треста У ралтяж 
трубстрой. Н изкие темпы 
строительства водовода не 
устраиваю т первоуральцев. 
Д епутат требует, чтобы ру
ководители треста У ралтяж 
трубстрой коренным обра-' 
зом изменили свое отноше
ние к строительству водо
вода, приняли исчерпываю
щие меры д л я  ускорения 
сдачи в эксплуатацию  это
го важнейш его объекта.

ВНИ М А ТЕЛЬН О  слуш а
ли депутаты  н приглашен
ные на сессию выступле
ние депутата городского и 
областного Советов, члена 
исполкома горсовета, управ
ляющего трестом У ралтяж 
трубстрой В. И. С абанова, 

"Он сообщил, что в теку
щем году планом преду
смотрено ввести в эксплуа
тацию в городе 51 тысячу 
квадратны х метров жилой 
площади. Б удет введено в 
эксплуатацию  56 тысяч 
квадратны х метров при со
циалистических обязательст
вах 55 тысяч квадратны х 
метрсв. Вместо двух будет 
сдано в эксплуатацию  три 
д етещ д  еадак а , Перво*

уральцы получат стомато
логическую поликлинику, 
будет сдана в эксплуата 
цию школа на 1176 мест.

К  сожалению, продолжа 
ет В. И. Сабанов, строите 
ли не в полном объеме ос 
вояг средства на ж илищ 
ном строительстве. Он заве
ряет депутатов городского 
Совета, что оставшийся 
долг строители отработают 
в последующие годы один
надцатой пятилетки.

В новом году строителям 
предстоит построить в 
Первоуральске ж илья об
щим объемом 57 тысяч 
квадратных метров, три 
детских садика на 560 мест, 
гостиницу и ряд других 
объектов культурно-бытово
го назначения.

Выступающий обращ ает 
при этом внимание руково
дителей предприятий-заказ- 
чиков на необходимость 
своевременного финансиро
вания строящихся объектов, 
выдачу в установленные 
сроки комплектной техни
ческой документации, свое
временного освобождения 
площ адок под строящиеся 
объекты, четкой поставки 
оборудования.

ДЕПУТАТ горсовета, д о 
ярка совхоза «П ервоураль
ский» В. А. Гуляева расска
зала о том, как ж ивотново
ды борются за увеличение 
производства молока. - Н а
ше Новоалексеевское отде
ление, заявила она, из года 
в год справляется с выпол
нением планов производст
ва продуктов ж ивотновод
ства. Вот и нынче план по 
надою молока в среднем от 
каж дой фуражной коровы 
выполнен на 101 процент, а 
по получению привесов —■ 
на 130 процентов. Я и 
моя н а п а р н и ц а  Евдо
кия Степановна С у х о в а  
выполнили годовой план к 
7 декабря 1981 года. Вы 
соких показателей достигли 
доярки Утробина, Валиева, 
которые в среднем от к аж 
дой фуражной коровы уж е 
надоили более чем по 4 
тысячи литров молока. Те
лятница Могильникова бла
годаря добросовестному от
ношению к ТруДу, заботли
вому уходу в среднем за  
каж ды е сутки получает 
привесы молодняка по 700 
граммов.

В осуществлении продо
вольственной программы мы 
делаем ставку на улучше
ние породности скота, ук
репление кормовой базы, 
улучшение ветеринарного и 
зоотехнического обслуж и
вания. Н а ферме организо
ван массовый раздой кб- 
ров. Более 18 процентов 
стада—рекордистки с й я т ь ю - 
шеСтью—-семью-восьмью ты 
сячами литров надоев моло
ка. Конечно, чтобы ухаж и
вать за  такими продуктив
ными животными, нам, д о 
яркам, надо повыш ать свои 
знания. Поэтому мы учи м ся ' 
в зооветеринарном кружке. 
П роводится у нас в коллек
тиве массово-политическая 
работа, а  10 числа каж д о
го месяца проводится день 
животновода!

Улучшаются наши трудо
вые и бытовые условия. 
Оборудую тся душ евые на 
ферме, столовая, которые 
будут пущены в новом го
ду, Н аряду  с тем немало и 
проблем. К ак ни странно, в 
летнее время по ферме сни
ж аю тся надои молока. П ри
чина в том, что очень пло
хие пастбища, надо их улуч
ш ать, провести реконструк
цию летних лагерей. Д ейст
вительно, если в зимнее вре
мя у  нас на ферме действуют 
молокопроводы, механизи
ровано навозоудаление, то 
в  летнее время Мы все вы
нуждены делать вручную. 
Рабочих ж е рук не хвата
ет, Д епутат обращ аете^ к

руководителям исполкома 
городского Совета с прось
бой организовать выездную 
торговлю для животноводов. 
Почему бы автолавками не 
завозить для продажи жи
вотноводам продукты и 
промышленные товары? 
Ж ивотноводов в городе не 
так-то много. Хотелось, что
бы им больше уделялось 
внимания.

ВОПРОСАМ здравоохра
нения посвятил свое вы
ступление депутат горсове
та, главный врач медсанча
сти JMs 1 Новотрубного за 
вода А. Ф. Соловьев. Д л я  
успешного выполнения з а 
дачи, сказал он, поставлен
ной перед медиками, по 
улучшению помощи насе
лению, обходима соответ
ствую щая материально • 
техническая база. В мед
санчасти Новотрубного з а 
вода коечная сеть не вы
держ ивает критики. Во всех 
отделениях площ адь на 
койко-место меньше нормы 
в два-три раза. Поэтому 
заняты  коридоры, нет д о 
статочного количества под
собных помещений. Особен
ный недостаток площади в 
акушерско-родильном отде
лении. К  сожалению, во
прос о строительстве новых 
помещений медсанчасти не 
решен.

Качество медицинской 
помощи зависит такж е от 
кадров врачей и другого 
медицинского персонала, их 
квалифицированной подго
товки. Врачей становится 
больше, но ж илья выделя
ется крайне мало — только 
2 квартиры, например, выде
лены в нынешнем году. 
Еще хуж е дело с младшим 
медицинским персоналом — 
санитарками, буфетчицами» 
Их функции приходится 
выполнять медицинским се
страм. И  опять причина в 
недостатке ж илья. Д л я  ме
дицинских сестер нет обще
жития. Только нынче по 
этой причине вынуждены 
были уехать из города три 
акушерки и четыре меди
цинские сестры.

Д епутат обращ ается к ис
полкому городского Совета 
с настоятельной просьбой 
более внимательно отно
ситься в одиннадцатой п я
тилетке к  нуж дам медицин
ских работников, от кото
рых зависит качество об» 
служивания населения, его 
здоровье.

П РО И ЗВ О Д С ТВЕН Н Ы В  
подарки готовит к юбилею 
города, сказал депутат гор
совета, электромонтер хром
пикового завода О. М. Зы 
рянов. Вместе со всем кол-» 
лективом предприятия в со
ревновании за  достойную 
встречу 60-летия образова-, 
ния СССР и 260-летия го
рода участвует и бригада 
электриков цеха №  7, в ко
торой я  работаю. Коллек
тив дружный. Люди взы
скательны друг к другу, 
Вот уж е восьмой год в 
бригаде действует коллек
тивная ответственность за 
состояние трудовой дисцип
лины. Выступающий заве
рил депутатов в  том, что 
хромпиковцы прилож ат все 
усилия дл я  успешной рабо
ты во втором году одинна
дцатой пятилетки,

В ЗА К Л Ю Ч Е Н И Е  работы 
сессии депутаты  утвердили 
план экономического и со
циального развития города 
на одиннадцатую  пятилет
ку и на 1982 год, бю джет 
города на второй год пя
тилетки, «а по докладу  сек
ретаря исполкома горсовета 
Т. А . Сердюк утвердили 
организационные мероприя
тия по выполнению плана 
экономического и социаль
ного развития города на 
1982 год. Н а этом сессии 
закончила свою работу.



® НА КОНКУРС: «ВРЕМЯ, ВПЕРЕД!»=
Громоздятся в широком 

пролете первого цеха Н ово
трубного завода —  взгля
дом охватишь не сразу •—

г о ° Т “ еа аГроеоГпаТЫг ПрОКаТНО- м е ,та  осуществилась: Вя- 
«220». С лавна ис- чеслав попросился на «про-

I r Z  n, ТРУ6’ЮГ0 ГИГанТа’ « а » .  Р абота нелегкая, но 
продукция которого идет П0ЧеТная. Огненными ост- 
“  У™лки стРаны и за  вами называют трубопро. 
рубеж. И немалая доля в катные станы на м в о д е . 
создании этой славы при- Здесь п р о щ а е тс я  ра0ка- 
надлежит опытному рабоче- ленный металл,му Вячеславу Владимиро
вичу Ложеницыну. корректирует установку

...Только что закончился стерж ня. Вторая гильза по 
переход с одного разм ера стенке и длине соответст- 
груб на другой. П розвучал вует пераметрам, указан- 
гудок — сигнал на выдачу Ным в вальцетабеле. Зна- 
металла. Из методической чит, можно спокойно рабо- 
печи, оставляя на стеллаж е тать, держ ать высокий 
огненно-красные «лепеш- темп. Ж аль, что заказ не- 
ки» окалины, падает в ж е- велик. Переходы следуют 
лоб прошивного стана за - один за  другим. А это — 
готовка. Бешено вращ аю - потеря темпа. Однако про'

НА ОГНЕННОМ ОСТРОВЕ

, «.Вячеслав Владимирович

дает прошивной. Будет чет- собрании надо поговорить 
кая работа на этом стане о шефстве над третьим 
— будет и перевыполнение классом школы № 32, не 
задания, будут и сверхпла- оставить без внимания и 
новые тонны. производственные вопросы.

В прошлой пятилетке Взыскательно и самокри- 
коллектив одним из первых тично рассматривают ком- 
поддерж ал почин «Пятилет- мунисты простои оборудо- 
нее задание — меньшим со- вания, случаи нарушения 
ставом». Начинание способ- технологического процесса, 
ствовало успешному вьіпол- В центре внимания всегда 
нению пятилетнего плана, вопросы качества, эконо- 
И в одиннадцатой пятилет- мни и бережливости. Не 
ке бригада взяла успеш- случайно на лицевом сче- 
ный старт. С начала года ту бригады ЗѲ60 сэконом- 
на ее счету 189 тонн сверх- ленных рублей, 
плановой продукции. Я смотрю на работу Ло-

Признанный мастер сво-> женицына, на его умение 
его дела, В. В. Ложени- увлечь и заж ечь людей, на 

. . цын делится богатым опы- его верность раз и навсег-
щиеся валки схватывают кат идет по графику. Пря- кратного победителя в со- том с молодыми. А это д а  выбранному пути и ду-
оодванку, мнут, огненным мо над моей головой дви- ревновании за  звание «Луч- верный путь скорейшего маю; в первом цехе не
веером бры зж ет разлетаю - ж ется многотонный кран, ший по профессии» среди становления бригады, спло- только укрощают горячий
щ аяся окалина. Раскален- Молодой вальцовщик Ку- рабочих ведущих специаль- чения ее в единый орга- металл, придавая ему стой-
ная заготовка з а  считанные черов заранее готовит ин- ностей города. низм. кость, твердость, здесь, в
секунды прошивается твер- струмент для проката еле- Дотошность, пытливость ...Закончилась «горячая» рабочей среде, гранят и на- 
досплавной оправкой, и из дующего заказа... и трудолюбие — вот, по- вахта. Вячеслав Владими- стоящие характеры. Такие,
валков в голубом пламени Хорошие помощники у жалуй, основные черты ха- рович снимает выгоревшую например, как у старшего 
вырывается огненная гиль- Вячеслава Владимировича, рактера почетного метал- спецовку, теплые струи во- вальцовщика, почетного ме-
за . Вячеслав Владимирович К аж дый знает свои обязан- лурга Вячеслава Владими- ды смывают с плеч появив- таллурга, кавалера ордена
не спеша замеряет диаметр ности при перевалке или ровича Ложеницынд. Он шуюся усталость. Пора бы, «Трудовой славы» второй
гильзы, подает сигнал валь- переходе. От слаженности прошел все профессии на кажется, и домой, но у Вя- и третьей степеней Вя-
цовщику В. П. Могильни- в работе зависит и успех агрегате «220»; был нагре- чеслава Владимировича на- чеслава Владимировича Ло-
кову: выбрасывай: всей бригады, руководимой вальщиком, работал на чинается вторая «смена», женицына.

Опыта В. В. Ложеницы- мастером Г. М. Наговицы- прошивном, автоматическом Уже несколько лет он воз- Ю. ДУНАЕВ,
ну не занимать; прокатную ным. Коллектив нынче не и калибровочном станах) главляет партийную груп- инженер-металлург,
науку, что называется, по- раз выходил победителем раскатных машинах. Ш есть пу бригады. И сегодня на Ф ото А. Кадочигова. 
знал с  азов. П осле школы цехового и заводского со- лет назад занял  место
пришел в вальцетокарную  циалистического соревно- старшего вальцовщ ика. за
мастерскую первого трубо- вания. По итогам октября пультом прошивного стана,
прокатного. Здесь под ру- бригада вновь зан яла при- К ак песня, так и темп про-
ководством В. Ф, П алтусо- зовое место. И  успех этот ката труб зависит от «за
ва обрабаты вал и кали- во многом объясняется чет- певалы» —  прошивного ста-
бровал валки. Но хотелось кой работой старшего валь- на. С него начинается рож-
своими руками владеть го- цовщика прошивного стана дение трубы. У трубников
рячим металлам, и вскоре В. В , Ложеницына, неодно- есть выражение: ритм за-

В городе жить -  хозяином быть

Х У Л И Г А Н Ы  и  и х  
П О К Р О В И Т Е Л И

Э та неприглядная исто
рия продолж алась полтора 
года, хотя сейчас все уча
стники заявляю т, что она; 
вообще-то, и не долж на 
бы ла быть. Но,,,

Все началось с  теннисно
го стола. В июле 1980 го- в квартире Зиятдиновых. семей, но не всех, 
д а  ребята из дом а №  10-а Это и было последней кап- Ж ильцы второго подъез- 
по улице Советской уста» лей, переполнившей чашу д а  на общем собрании 
новили его напротив перво- терпения Агляма Зиятди- старшим выбрали А. 3 . Зи-
го и второго подъездов, новича: он обратился за  ятдинова. Знают, этот че-
жителей которых не уст- помощью к участковому ловек —  активный общест- 
раивало такое соседство. К  инспектору. венннк, на субботниках —
тому ж е стол находился Вот и вся история, кото- первый, порядок любит. Но, 
всего в двух метрах от до- рой, как  теперь говорят как еще нередко бывает,
роги, а это опасно. все, могло и не быть. Но выбрали его, видать, с од-

Старший по второму она случилась. А повинны ной лишь мыслью: Лишь бы 
подъезду А. 3 . Зиятдинов в этом и те, кто говорит, не меня, лишь бы не я 
изложил эти соображ ения что ее могло и не быть, возился в житейских дряз-с 
в заявлении начальнику Вывод может показаться гах, что мне, больше всех 
ГАИ городского отдела странным. Но, давайте надо?
внутренних дел, по распо- пройдем еще раз с начала Так и пошло. Теннисный 
ряжению  которого инслек- и до  конца, стол мешал всем, а решать
тор И. Е. М истишева про- Итак, все началось с тен- его проблему пришлось од-
вела обследование террито- нисногр стола. Установить ному Агляму Зиятдинови- 
рии и предписала начальни- его около первого и второ- чу. К  худож ествам подро» 
ку шестого жилшцно-эк- го подъездов ребятам по- стков на стенах подъездов, 
сплуатационного участка мог отец одного из них, к их окуркам на лестнич- 
УЖ КХ Новотрубнбго за- который и в дальнейшем ни- ных площ адках —  опять 
вода Н Н. Зориной пере- коим образом не реагиро- всеобщее равнодушие. И 
нести теннисный стол на вал на проступки своего только Зиятдинов по долгу 
детскую площадку, распо- сына и его друж ков. Что, и по совести своей пошел 
ложенную за  домом. Все впрочем, относится и к  разговаривать с отцами 
было исполнено, и на этом другим папаш ам. провинившихся ребят. И
недоразумение. казалось, Далее. Стол не пришел- вновь натыкался на равно-
исчерпано. Но этого, к со- ся по душ е жителям подъ- душие. 
жалению, не произошло: ездов. Они перенесли его Д а, истории, расоказан- 
против А. 3 . Зиятдинова к третьему и четвертому ной выше, могло и долж но 
ополчились мальчишки. С подъездам, жильцы кото- было не быть. Но уж  боль- 
тех пор квартира Агляма рых в свою очередь пере- но благоприятная почва 
Зиятдиновича находилась правили спортивный инвен- создалась дл я  нее в доме 
на осадном положении. Че- тарь на прежнее место. JVs 10-а. Впрочем, где уве* 
го только ни делали рас- Так назрел конфликт уж е ренность в том, что в од- 

■ поягявшиеся хулиганы, до- меж ду взрослыми людьми, ном ряду с ним не окажут- 
ходили даж е до того, что Разреш ить его долж на бы- ся новые дома? К ак зая- 
привязывали проволокой ла начальник шестого жил- вил участковый инспектор 
дверь квартиры Зиятдино- участка Н. Н. Зорина, но В. Г. Терехов, в этом рай- 
вых к перилам, нажимали она лишь усугубила дело, оне в последнее время раз- 
на кнопку звонка и убега- «узаконив» первоначальное велось предостаточно под- 
ли, радуясь своей фанта- местонахождение теннисно- ростков с рогатками, от Ко
зин. го стола. И  вот тут-то в торых страдаю т окна жи-

Я сознательно не назы- дело вмешался А. 3 . Зият- лых домов, детских садов, 
ваю  их имен и фамилий, динов. Чем это закончи- школ, 
так  как  теперь они, стар- лось, вы уж е знаете. Сей- П равопорядок —  забота 
шеклассники и учащиеся час ж е хочется поговорить каждого. А если вы думае- 
профтехучилищ, чистосер- о другом. те иначе, то не удивляй-
дечно раскаиваю тся. Об- Ж ители почти всех до- тесь, если завтра, а может
щественность и органы пра- мов нашего города борют- быть даж е и сегодня, сте- 
вопорядка поверили им и ся ва звание образцовых, ны вашего подъезда будут 
не стремятся к суровому Некоторые уж е добились исписаны, ваши двери ока- 
наказанию. Хотя наказать цели. Вот и дом № 10-а ж утся накрепко привязаны 
парней было за  что: в  но- без пяти минут образцо- к лестничным перилам, ва- 
ябрьские праздники ны- вый: из шести подъездов ше стекло в оконной раме 
нешнего года они металла- лишь один не носит пока рассыплется мелкими ос- 
ческим шариком, пушенным этого высокого звания. В колками,
S3 рогатки, дробила окно успехе •— заслуга многих А. БАТЮШКИН,

СЛУЖАТ НАШИ ЗЕМЛЯКИ

ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ ~ 
Ч Е К И С Т

В эти дни, когда вся наша страна отмечает 64-ю го
довщину со  дня образования ВЧК—КГБ, хочется рас
сказать о  наших земляках — чекистах - погранични
ках, которые бдительно несут службу по охране госу
дарственной границы на дальневосточных рубежах 
Отчизны.

Евгений Чебыкин и его друзья по службе —  А лек
сандр Манин, Алик Водышев, Николай Мещерских, Ва
лерий Ю рьев, Сергей Уржумцев, Павел Ващук— до при
зыва в армию мечтали служить в пограничных войсках. 
И их мечта сбылась —  все они служат на заставе. 

Ребята заран ее  готовили себя  к пограничной служ
бе. Это сы грало большую роль в достижении высо
ких результатов в охране государственной границы 
СССР, в боевой и политической подготовке, о чем 
свидетельствуют -награды, которые имеют ребята: все 
они отмечены знаками «Отличник пограничных -войск» 
I и I! степеней, «Отличник Советской Армии», неодно
кратно поощрялись командованием части. А Евгений 
Чебыкин, кром е этого, был избран секретарем  комсо
мольской организации и рекомендован коммунистами 
заставы кандидатом в члены КПСС,

Сейчас у этих ребят заканчиваете^ срок службы, 
скоро  они вернутся в іродной город. Мы м ож ем  быть 
спокойны — они никогда и нигде не уронят высокого 
звания воина-чекиста.

А. ЗАГИДУЛИН.

ПЛАНЕТА СЕГОДНЯ
Общ ественность ФРГ все активнее участвует в борь

бе за  мир, против гонки вооружений. Реальным вы
раж ением  этого является тот факт, что уж е более  1,5 
миллиона граж дан страны поддерж али «К рефельдское 
еоззвание», требую щ ее от правительства отказа от со
гласия на развертывание новых американских я д е р 
ных ракет.

На снимке; мюнхенские сторонники «К рефельдского 
Воззвания» — среди  участников крупнейшей антивоен
ной манифестации в Бонне, >

Ф ото ДПА—JACC,

профсоюзных
организациях

В ЧЕСТЬ СЪЕЗДА
В марте состоится XY1I 

съезд профсоюзов. В ■ честь 
этого события объявлено 
семнадцать ударных не
дель. В соревнование вклю
чился и коллектив опытно- 
эксперименТального завода 
радиотелевизионного обору
дования. Разработаны ус
ловия трудового соперни
чества. Окончательные ито
ги будут подведены нака
нуне съезда. Бригады, ко
торые наибольшее число 
раз станут победителями, 
получат дипло-мы и пре
мии. Пока лучшие показа
тели у коллектива участ
ка Г. М. Михайловой.

А. СКОРЫХ, 
председатель завкома 

проф сою за.

СЕМИНАР
АКТИВИСТОВ

Комитет профсоюза хром
пикового завода провел се
минар для актива. Участни
ки  его познакамилисъ в 
вопросами организации со
циалистического соревнова
ния, соцстраха, развития 
физкультуры и спорта, про
слушали лекцию о между
народном положении, обме
нялись опытом. Перед 
профсоюзными активиста* 
ми выступили заместитель 
секретаря парткома В. И. 
Швецов, председатель об
кома профсоюза В. Ф. Скро-
бова и другие.

А. ФИЛАТОВА, 
нештатный 

ко р р есп о н д ен т .

СТЕНДЫ
ОБНОВЛЯЮТСЯ

В управлении треста 
Востокметаллу р г м о н т а  Ж 
уделяется большое внима
ние гласности соревнова
ния. Постройкам профсою
за поручил старшему ин
женеру отдела организации 
труда и заработной платы 
0. Н. Шевченко и худож
нику Л. П. Логуновой об
новить некоторые стенды» 
планшеты.

Многое предстоит сделать, 
Например, стенд гласности 
соревнования будет полно
стью переоформлен.

Основные -направления 
развития народного . хозяй
ства страны на 1981—> 
1985 тт. найдут отражение 
на стенде под названием 
«Рубежи одиннадцатой пя
тилетки».

Т, ВОРСИНА, рабкор .

ПО ГОРОДАМ • 
ГЕРОЯМ

Интересными обещают 
быть зимние каникулы для 
детей работников горбыт- 
управлѳяия. Об етом поза
ботился профсоюзный ко
митет. Тридцать школьни
ков побывают в городах-ге- 
роях Москве и Киеве. Пу
тевка выделена детям пе
редовиков производства 
Г, В. Немковой, Л. В. Ги
левой и другим.

Е. ПЕЩЕРСКИХ, 
председатель комите
та п роф сою за горбыт
управления,
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Новости
к у л ь т у р  м>

М

ПОБЕДИТЕЛЯМ
ПОСВЯЩАЕТСЯ

19 декабря во Дворце 
культуры «Строитель» со 
брались люди, рабочий ка-, 
явндарь которых закончил 
отсчет 1981 года. Это кол
лектив первого строитель
ного управления треста 
Уралтяжтрубстрой, Рабочие 
пришли с семьями. Их 
поздравили инструктор гор
кома партии Е,- С ,. Черняк, 
и управляющий трестом 
б. И. Сабанов,

Дед М ороз вручил по
дарки 22 рабочим, оп ере
дившим время. Так, напри
мер, молодой мастер Н. М, 
Ф еденева получила «золо
той» мастерок, а прорабо
тавший на производстве бо
лее 40 лег Г. П. Хомяков 
— бесплатную путевку 8- 
Кисловодск.

Художественная сам одея
тельность Д ворца культу
ры выступила с концертом- 
посвящением. Интересно 
провеТіи досуг и дети: вм е
сте со сказочницей побы
вали они в прекрасном и 
мудром мире сказки,

Л, КОРДОВА, 
заведую щ ая массовым 

отделом Дворца,

П Р А В И Л А  
ЗНАТЬ ВСЕМ

Для учащихся младших 
классов во Д ворце культу
ры и техники Новотрубно
го  завода прошло занятие 
клуба «Красный, желтый, 
зеленый». Инспектор ГАИ 
И, Е. Мистишева рассказа
ла ребятам, как правильно 
вести себя на улице, по
казала жесты регулиров
щика, которые должны 
знать все,

А потом прошли практи
ческие занятия. Школьники 
выбрали и з своего числа 
регулировщ иков и пешехо
дов и внимательно следи
ли за их действиями, О. Ку
ценко прочитала стихи о 
правилах дорож ного дви
жения.

О. ЕФАНОВА, 
инструктор внешколь
ного отдела.

НОВАЯ ВЫСТАВКА
Среди пионеров С верд

ловской области объявлен 
конкурс «Республика крас
ных галстуков», посвящ ен
ный 60-летию Всесоюзной 
пионерской организации.

В связи с этим в цент
ральной детской библиоте
ке оф орм лена выставка 
книг «Пионеры всей стра
ны делу Ленина верны». 
Так, в разд еле  «На комму
нистов равняем  шаг» р еб я 
та найдут сборники «Вер
ны е заветам Ильича», «Твой 
главный марш рут —  пяти
летка». О делах пионеров 
страны, о том, как воспи
тать в себ е  качества со
ветского гражданина рас
сказывают книги, представ
ленные в разд ел е  «Пио
нерская строка —  в ра
порт партийному съезду». 
Д руж бе школьников всех 
стран посвящены книги 
р азд ел а  «Мы—•интернацио
налисты». А в р азд еле 
«Пионер — человек госу
дарственный» говорится в 
основном о береж ном  от
ношении к хлебу, о  том, 
как нелегко он достается,

Г. ПАНУС,
заведую щ ая централь
ной детской библиоте- 

, кой.

ПЕРВОУРАЛЬСК СПОРТИВНЫЙ

н  О В О Г о д н  я  я*
М А С С О В А Я

Послезавтра, в воскресенье, на базе отдыха «Сне
жинка» хромпикового завода состоится первая массовая 
новогодняя лыжная гонка. О подготовке физкультурни
ков города к этим соревнованиям наш корреспондент 
беседует с председателем комитета по физической куль 
туре И спорту при горисполкоме В. И. Рухловым.

— Владимир Иванович, победители и призеры всех 
первоуральцы уже знают о забегов — 14 человек. Две 
распорядке этого дня: в награды ж дут самого юно-
11 часов стартуют взрос- го и самого старшего уча- 
лые, в 13 — юноши. Нет ли стников гонки. Кубок аэ 
каких-то изменений? массовость по низовьем (це-

— Есть, и орень прият- ховым) коллективам физ- 
ные. Первыми на лыжню культуры учредил наш ко- 
выйдут ветераны — первые митет. А редакция газеты 
в нашем городе мастера «Под знаменем Ленина» уч- 
спорта СССР — Ю, Трепе- редила переходящий кубок 
зов, Г. Максимов, Г, Мох- за массовость по коллекти- 
наткин, П. Ю ж аков, Р. Али- вам физйультуры предприя- 
кина, Л. Пономарева - и тий и организаций, 
другие, всего около *30  — Готовы ли к этому
человек. А далее — по рас- спортивному мероприятию
писанию. работники транспорта и тре-

— Кто будет обслужи- ста столовых?
вать соревнования? — Да. Автобусы, как и

— Главный судья и глав- предполагалось, будут хо- 
ный секретарь — судьи все- дить от здания горисполко- 
союзной категории В. Г. ма до «Снежинки» с 9 до 
Камалетдинов и А. А. Бо- 15 часов. На базе органи- 
желко.. Судьи - информато- зуется продаж а выпечки и 
ры Я. М. Багаев и Т. Г. горячих напитков. Словом, 
Корякина. к старту все готовы. Хо-

— На днях состоялось чется пожелать спортсме- 
заседание городской феде- нам легкой лыжни!

■■ФОТОРЕПОРТАЖ

рации лыжного спорта. Что 
рассказали о подготовке к 
новогодней гонке предста
вители предприятий и орга
низаций? ..

— Приятно отметить, что 
настрой у всех очень бое
вой. Уверен, будут показа
ны не только быстрые се
кунды, но и примерная мас
совость. Так, новотрубники 
предполагают выставить 40 
команд — это 400 спорт
сменов. Они включили старт 
в зачет своей зимней спар
такиады. Так ж е сделали 
строители и спартаковцы, 
которые думают выставить 
соответственно 13 и 22 
команды. Не подкачают и 
хромпиковцы, которым, кро
ме того, предстоит как хо
зяевам соревнований каче
ственно подготовить трас
су.

—  Какие ж е награди  
ж дут лыжников?

—  П амятные подарки и 
почетные грамоты получат

Вел интервью 
А. МОСУНОВ.

НАРЯДЫ ДЛЯ ЕЛОК
Н аряден в эти предновогодние дни ма» 

газин «Малыш». В ряд  стоят Деды Мо
розы, на прилавках — разноцветные ша
ры и фонарики, серпантин, блески, маски 
и многое другое. Конечно, все это при
влекает сю да массу покупателей, среди 
которых преобладает детвора.

Много забот у сотрудников «М алыша», 
но они прекрасно справляю тся с ними. 
Н аряд для елки вам всегда помогут по
добрать старший продавец О. Куликова, 
продавцы-консультанты Т. А фанасьева И 
JI. Осипова.

На снимках: J1. Осипова; у прилавка 
— детвора.

Ф ото Е. Ф ролова.

Редактор С. И. Л ЕК А  НО В.

ХОККЕЙ 
С МЯЧОМ

Е С Л И  Б Ы  
Н Е  О Ш И Б К И

«Уральский трубник» — 
«Локомотив» (И ркутск) —- 
5:3 (3 :0).

В противовес предыдущим 
поединкам «Трубнику» уда
лась игра в первом перио
де. Первый гол на счету
A, М альцева, который на 
19-й минуте умело исполь
зовал длинный пас и вышел 
один на один с вратарем 
гостей. Еще через четыре 
минуты ситуация повтори
лась. Однако Александр, 
находясь под острым углом 
к воротам, не стал риско
вать и переправил мяч 
Е. Федотову, который и за 
крепил успех команды.

Доведя счет до 4:0 (от
личились В. Д авы дов и
B. Глуш ков), новотрубни
ки, не теряя игрового пре
имущества, стали допускать 
небрежности и в атаке, и 
в обороне.

Ошибок сибиряки хозяе
вам не прощали: дваж ды
реализовал п е н а л ь т и  
М. Швецов, а В. Ш аров от
личным ударом издали з а 
вершил сольный проход по 
тылам новотрубников.

Пятый гол у хозяев з а 
бил В. Давыдов.

Завтра «Уральский труб
ник» принимает одного из, 
лидеров чемпионата — ха
баровский СКА.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!

Предприятия общественного питания треста 
столовых предлагают к вашему: столу мед пче
линый натуральный по розничной цене 4 руб. 
50 коп. М ед имеет очень приятный запах букета 
цветов.

Мед представляет собой высококалорийный 
продукт питания, содерж ащ ий 75 процентов са
хара. В его состав входят витамины К, А, С, Ві 
и Вг, ряд ферментов, способствующих пищ еваре
нию, органические кислоты. М ед применяют при 
болезнях печени, сердечно-сосудистых заболева
ниях, язвенной болезни ж елудка и двенадцати
перстной кишки.

С добавлением меда можно приготовить ряд  
кондитерских и мучных изделий: печенье, пряни
ки, коврижки, булочки; блюда: морковь с ме
дом, блинчики с медом, оладьи с медом, различ
ные напитки.

П редлагаем приготовить следующие изделия к 
новогоднему праздничному столу;

М ЕД О В Ы Й  ТОРТ
Н орма продуктов; мед — 3Д стакана, яйца— 

4 шт., сахар — 2 столовые ложки, орехи —  од
на четверть стакана, мука — 1 стакан, манная 
крупа —  2 столовые ложки. Корица, ванилин, 
апельсиновая цедра по вкусу.

Ж елтки взбить с сахаром до крутой пены. 
Влить по капле растопленный мед и отдельно 
взбитые в пену белки, осторожно добавить мо
лотые орехи, муку, пряности и манную крупу. 
Вылить тесто в смазанную  маслом и посыпан
ную мукой форму для торта. Выпекать 30 минут 
в умеренно нагретой духовке. Выпеченный торт 
залить ромовой глазурью, приготовленной из 
двух с четвертью стаканов, сахара и белков, сме
шанных и взбитых в густую пену, из 3 столовых 
ложек рома, 2 столовых лож ек горячей воды. 
Перед подачей нарезать на кусочки.

М ЕД О ВЫ Е О РЕШ КИ
Мед — 3І 4 стакана, сахар — 1 стакан, іяасло— 

3 столовые ложки, орехи — 1,25 стакана, ваниль
ный сахар — щепотка, сода пищ евая — 1 ч ай 
ная лож ка, мука — 1 стакан.

Растопить мед, смешать с сахаром, мукой, со 
дой, маслом и толчеными орехами. Замесить кру
тое тесто, из которого сделать шарики (орешки) 
и уложить их на смазанный маслом и подсыпан
ный мукой лист. Выпекать в умеренно нагретом 
духовом шкафу.

ЧАК-ЧАК (свадебный пирог, 6—8 порций)
Норма продуктов: яйца —  5 шт., сливки све

жие — 1 чайная лож ка, соль — не более щепот
ки, мука высшего сорта — 0,75 стакана, мед для 
обливки — 1 стакан.

Смешивают яйца с солью и сливками, засы па
ют муку и делаю т довольно слабое тесто. Н а 
спыленном мукой столе раскатываю т тесто в 
виде жгутика, толщиной в один сантиметр, наре
заю т в виде маленьких кубиков и сразу ж арят 
во фритюре до светло-соломенного цвета. Мед 
варят, пока он не станет густым. Когда мед 
уварится, надо бросить в него все кубики из 
теста, перемещать деревянной веселкой и выло
жить на смазанную маслом доску, придав форму 
призмы или квадрата.

Приглашаем посетить наши предприятия.

Кинотеатр «Восход». «Б Е Р Е М  ВСЕ НА С ЕБЯ ». Сеан
сы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». «БЕГЕМ О Т ГУГО». Сеансы: % 
I I ,  13, 15 час. «Д В О Е В ГО РО Д Е». Сеансы: 17, Щ
21 час.

Клуб ф илиала Новотрубного завода. «ЗО ЛО ТАЯ Л И 
ХОРАДКА». Н ачало в 19 час. М У Л Ь Т С Б О РН И К  в 
12 час.

СТАДИОН НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
Чемпионат СССР по хоккею  е м ячом  

команд высшей лиги
ИГРАЮТ КОМАНДЫ:

26 декабря, «Уральский тру&ник» —  «СКА» 
(Хабаровск). Начало в 13 часов.

3 января. «Уральский трубник» —  «Вымпел» 
(Калининград). Начало в 13 часов.

5 января. «Уральский ѵру&ник» —■ «Енисей» 
(Красноярск), Начало в 18 час. 30 мин.

КЛУБ ФИЛИАЛА НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
27 декабря  в 12 часов состоится концерт кол

лектива преподавателей и учащихся музы каль
ной школы №  2.

Приглашаются все ж елаю щ ие,

Парку культуры и отдыха на постоянную ра
боту требуется завхоз. За справками обращ ать
ся: ул. Физкультурников, 2, кв. 2, с 8 д о  17 ча
сов, выходной —  суббота и воскресенье.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
27 декабря  магазины горпром торга работаю т

с 10 д о  15 часов, 28 декаб ря  магазины рынка—е 
9 до 15 часов. Магазин №  3 «Ю билейный» — е 
13 до 18 часов.

Первоуральское пассажирское автотранспорт
ное предприятие проводит прием на курсы во
дителей транспортных средств категории «Д» с 
Отрывом от производства. В период обучения 
выплачивается стипендия 42 рубля в месяц. 
Срок обучения 5 месяцев. Начало занятий с 10 
февраля 1982 года. Желающие до начала кур
сов и в период учебы могут работать в авторе
монтной мастерской. За справками обращаться: 
в бюро по трудоустройству или в отдел кадров 
автопредприятия, тел. 99-3-23.

А Д Р Е С :  623100, г. П ер
во уральск . п р о сп ект  И льи
ча. 21 /40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р ед ак то р
2-15-72, зам. редактора  
2-52-05 ответственн ы й  с е к 
р етар ь  2-14-94, отдел п ар  
тийной ж и зн и  2-52-83. эко 
ном ический  отдел 2-53-47 
отдел писем  2-52-21. отдел  
кул ьту р ы  и бы та, бу х гал 
т е р  2-53-71. диоектор  типо
граф и и  2-46-55.




